

「占冠音頭」

次代へ引き継ぎたい



学校支援ボランティアの皆さんが占冠中央小学校で占冠音頭を指導していました。

「毎年運動会で占冠音頭を踊っているが、正しい踊りを習ったことがなかった。占冠伝統のものだから、踊りの意味も含めて、きちんと踊りを覚えてもらいたい」という思いから、学校支援ボランティアへの指導を依頼することになったのです。

「地域の方々との交流の場を数多く子どもたちに提供したい。こんな思いもあるんです」と、(踊り)担当の先生は言っていました。

指導をした皆さんは、「子どもたちは、少しの練習でかなり上手になった」とほめていました。

今年の占冠音頭はいつもと違いますよ!!

東日本大震災義援金等受付状況報告
5月14日(月)現在: 4,366,186円
日本赤十字社占冠分区 電話 56-2122



占冠村の長い冬が終わり、パークゴルフの季節がやってきました。
表紙は、パークゴルフ愛好会の例会の様子です。天気が良く、皆さんは久しぶりのパークゴルフを楽しんでいました。
「調子はどうですか?」
「ダメだよ」(^_^)

今月の表紙

4月の連休に占冠パークゴルフエリアに行ってきました。私が訪れたのはお昼近くだったので、車が20台くらいあつたでしょうか。多くの人があち寄っていました。置いてあるテーブルやベンチがいいですね。家族で座ってジュースを飲んだり、軽食を食べたり、いい休憩場所となっていました。
また、パーキングエリアにはハイウェイガードンも整備されています。これから、きれいな花に彩られることと思います。楽しみです。カメラの設置台もありますので、記念撮影もできます。
道東自動車道をご利用の皆さん、休憩には占冠PAをご利用ください。
ゴルフデンウィークは例年より早い桜を追って過ごしていました。やっぱりいいですね、桜って。
松永

編集後記



人口・世帯数(4月末住民基本台帳登録数)

人口	男	女	世帯数				
1,158人(+16)	571人(+8)	587人(+8)	590(+8)				
中央	占冠	双珠別	トマム	出生	死亡	転入	転出
678人	122人	59人	299人	0人	0人	33人	17人

印刷/株総北海
森林資源保護のため再生紙を利用しています。